

Apocalipsis, presentación

Bibliquest

biblicom.org

Por qué este libro es importante, aunque su lectura se descuida con el pretexto de que es demasiado complicado (Opinión de W. Kelly) [Lectures on the book of Revelation, p. 412-413]:

Es principalmente ***la influencia de los prejuicios*** con los que la gente ha visto el Apocalipsis lo que lo ha hecho parecer tan difícil.

La gente dice que ha habido muchas personas con muchos conocimientos que se han equivocado en su interpretación, que los simples no pueden sacar nada provechoso de él. Pero esto deshonra a **Dios**, porque Él ***dio este libro para que fuera ampliamente*** comprendido por su pueblo, recomendándolo especialmente para sus siervos: «Revelación de Jesucristo, que Dios le ha dado, ***para manifestar a sus siervos*** las cosas que deben suceder pronto» (Apoc. 1:1). Hay promesas especiales de bendición para aquellos que lo leen, lo escuchan y lo guardan: «Bienaventurado el que lee y los que escuchan las palabras de la profecía, y guardan lo que en ella está escrito; porque el tiempo está cerca» (Apoc. 1:3). Esto se dice en contra de los errores que afectan a su supuesta oscuridad.

Pero ¿por qué el diablo tiene como objetivo impedir que la gente lea este libro? ¿Por qué en las iglesias se lee todo lo demás de la Biblia, pero apenas se echa un vistazo al Apocalipsis? Algunos incluso leen los apócrifos, mientras que de las «verdaderas palabras de Dios» (19:9) solo se utilizan algunos fragmentos aquí y allá para la lectura pública. La razón es que *no hay ningún libro de la Biblia que Satanás tema tanto*, y con razón.

Este libro anuncia en primer lugar que será humillado bajo la acción del poder de los ángeles, y luego vendrá su ruina. Otros libros de la Palabra muestran sus éxitos pasajeros; ***este libro se centra en su derrocamiento total***, por lo que no puede sino temerlo. Pero, si ***tenemos el relato de cómo Dios derribará a Satanás***, también encontramos en él la *exposición detallada del espantoso desarrollo de poder que alcanzará antes del fin*.

Es un principio de la acción divina ejercer el juicio sobre el mal solo cuando este ha despreciado toda la paciencia de Dios, ha abusado de Su bondad y se ha vuelto insopportable. Los cristianos habrían estado mucho más alertos si hubieran comprendido que *el objetivo de Satanás era hacerles descuidar la lectura de este libro para ocultarles sus artimañas, su poder y su ruina. Satanás no quería sobre todo que la gente adivinara lo que intentaba hacer*, porque habrían comprendido inmediatamente el terreno al que el Espíritu Santo quería llevarlos. Sin embargo, *cuando la gente piensa que este libro es tan oscuro que resulta prácticamente incomprensible, se expone a caer en las*

trampas de Satanás.